

Por amor a ellos



“Y este evangelio del reino será predicado en todo el mundo para testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin.” Mt. 24:14

Bendiciones querida familia! Qué lindo es volver a contarles lo que el Señor anda haciendo por estas tierras.

En el mes de octubre del 2021 direccionada por el Señor, estando en Barcelona, viajé al sur de España, a Sevilla. Desde esa fecha estoy congregándome en una iglesia ubicada en un barrio considerado como uno de los más pobres de España.

Aquí me encuentro colaborando en el reparto de alimentos y de ropa a la gente del barrio, entre ellas, a muchas familias musulmanas.

Además estoy participando en el departamento de misiones de la iglesia y en este mes de febrero me estaré sumando al departamento de evangelismo y ayudaré en la consejería.

Para mi alegría en el mes de diciembre del 2021 comencé a enseñar español a mujeres musulmanas, con las cuales se ha logrado en poco tiempo una relación muy amena.

En la primera semana de febrero de este año, para la gloria de Dios, también inicié las clases de español para hombres musulmanes.

En enero de este año 2022, Nuestro Padre me sorprendió grandemente al regalarme un viaje a Turquía, en un momento donde solo contaba con 4 euros. He podido estar en tres ciudades donde estuvieron tres, de las iglesias primitivas.

Digo eso, porque la congregación decidió pagar mi viaje y todos los gastos para que pueda ir junto con otra persona a representar a la iglesia con el objetivo de visitar a dos obreras españolas y ver la necesidad del lugar para evaluar el modo de colaborar en el futuro.

Para poder entender mi alegría y sorpresa sobre este viaje, les cuento que en el año 2005 el Señor me habló sobre la necesidad de orar por las siete iglesias primitivas que fueron fundadas en Turquía para que este país vuelva a ser de Cristo.

Estoy muy agradecida al Señor, a la congregación de Sevilla por la demostración de su afecto y confianza hacia mí y con cada uno de ustedes, quienes están invirtiendo en el Reino de Dios, a través de sus oraciones y de sus ofrendas. Sé del sacrificio que hace cada uno, pero sabemos que nada será en vano.

Nuestro Señor está muy cerca, es tiempo de que como iglesia evangelicemos mucho más de lo que veníamos haciéndolo, a través de palabras, hechos y testimonio de vida.

Nuevamente gracias y como siempre los abrazo a la distancia deseando que nuestro Señor los bendiga en lo personal, familiar y ministerialmente, abundantemente.



Luz

Por amor a ellos



Si desea ofrendar al proyecto **Por amor a ellos**, podrá hacerlo de la siguiente manera:

Por depósito bancario

En el Bco. Santander Río: Cuenta corriente N° 1255/7, sucursal N° 055, a nombre de la Unión de las Asambleas de Dios.

Por transferencia bancaria

Hacia el Bco. Santander Río: Cuenta corriente N° 1255/7, sucursal N° 055, a nombre de la Unión de las Asambleas de Dios.

CBU: 07 200 557 20 000 000 125 572

CUIT: 30-53 803 502-1

IMPORTANTE

Luego de ofrendar, por favor, es necesario enviar un e-mail a: recibos@dnmargentina.org. El correo debe contener la siguiente información:

* Avisar que es para la misionera: **Luz**



Modelo de correo

****Imagen del comprobante de la ofrenda (sea por transferencia o por depósito bancario)****

1. Misionera: **Luz**, (Proyecto: *Por amor a ellos*)
2. Fecha:
3. Importe ofrendado:
4. Canal de ofrenda: (transferencia o depósito)
5. Nombre y apellido de quien ofrenda:
6. Dirección de quien ofrenda:
7. Teléfono de contacto de quien ofrenda:

ALGUNAS FOTOS DE TURQUÍA (No se puede mostrar muchas imágenes)

ÉFESO: Ingreso a las ruinas



Musulmanes convertidos



Vendedora ambulante musulmana

